

Goblog

Pembukaan Penas Petani Nelayan di Sumbar, Wakil Bupati Simalungun Sambangi Stand UMKM

Syafrianto - PASAMAN.GOBLOG.CO.ID

Jun 10, 2023 - 20:47



PADANG - Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM didampingi Nyonya Zonny Waldi Hj. Hidayah Herlina Gusti Nasution menghadiri pembukaan

Pekan Nasional (Penas) Petani Nelayan ke XVI Tahun 2023 di Lanud Sultan Sjahrir Kota Padang, Sumatera Barat, Sabtu (10/06/2023).

Pembukaan Pekan Nasional (Penas) Petani Nelayan ke XVI Tahun 2023 tersebut juga dihadiri oleh Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi didampingi, Plt Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Pemprov Sumbar Mulyadi Simatupang

Sementara kehadiran Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos juga didampingi Asisten Perekonomian dan Pembangunan Ramadhani Purba, Kabag Perekonomian Agustina Simanjorang dan Pengurus dan Anggota Kontak Tani dan Nelayan Andalan (KTNA) Kabupaten Simalungun.

Menko Perekonomian Airlangga Hartarto dalam pidato pembukaan Penas XVI KTNA 2023, mengajak seluruh pemangku kepentingan untuk turut berkolaborasi dalam melakukan kerja nyata guna meningkatkan kemampuan dan kemandirian petani, nelayan dan petani hutan agar menjadi lebih produktif, mumpuni dalam literasi bisnis, mampu meningkatkan penghasilan dan kesejahteraan, serta mandiri dan berdaya saing secara global

Pelaksanaan Pekan Nasional (Penas) Petani Nelayan ke XVI Tahun 2023 Penas akan berlangsung 10 hingga 15 Juni 2023, dibuka secara resmi Menko Perekonomian Airlangga Hartarto melalui Video Conference. Penas di Sumbar digelar untuk menuju Indonesia Lumbung Dunia Tahun 2045.

Usai mengikuti acara pembukaan, Bupati Simalungun H. Zonny Waldi didampingi Kabag Perekonomian Agustina Simanjorang dan pengurus KTNA meninjau stand pameran yang berada di lokasi panggung utama.

Disela-sela peninjauan itu, Wakil Bupati Simalungun mengharapkan kepada kontingen Simalungun maupun pendamping untuk memanfaatkan ajang Penas ini sebagai sarana menambah wawasan dan ilmu pengetahuan bidang pertanian.

"Mari kita manfaatkan ajang Penas ini dengan sebaik-baiknya, karena di Penas ini tempat berkumpulnya para petani se-Indonesia. Mari saling tukar menukar pengalaman, menjalin komunikasi demi kemajuan pertanian di Kabupaten Simalungun," Ucap Zonny Waldi.